

Savon de l'Ozon

Communay (Rhône)

Aux Saveurs de Communay, vous trouverez mes savons,
et produits cosmétiques



Je m'appelle Marie-Hélène, j'ai toujours travaillé dans le milieu scientifique. Il y a quelques années, m'est venue l'envie de créer mes propres produits cosmétiques de manière artisanale. J'ai alors installé un laboratoire dans le sous-sol de ma maison. Un an et demi plus tard (fin 2018), j'avais terminé l'ensemble de mes recettes, ce qui m'a permis de commencer à les faire connaître et à les commercialiser. Ils comportent uniquement des ingrédients naturels et locaux. Ils n'ont aucun conservateur, parfum et colorant artificiel. Les savons solides sont saponifiés à froid, ils sont donc très doux pour la peau et en conservent toutes leurs propriétés.